



# Con emotiva ceremonia se inició el trabajo del Servicio Local de Educación Pública

**HITO SIMBÓLICO.** Autoridades nacionales y regionales, docentes, estudiantes, apoderados y funcionarios asistieron al acto realizado en el LARR, para formalizar el traspaso de los jardines, escuelas y liceos municipales de ocho comunas al SLEP.

Con el toque de una vieja campana y la recepción de un libro de clases, fue simbolizado el inicio de la Nueva Educación Pública en Los Ríos. Ayer, en el Liceo Armando Robles Rivera, se realizó el hito fundacional del SLEP, entidad que desde ahora administrará los jardines infantiles, escuelas y liceos de las ocho comunas de la Provincia de Valdivia, cumpliendo a nivel local con la reforma que está siendo aplicada en todo el país desde 2017, para terminar con la Educación Municipalizada y que llegaría a la Provincia del Ranco en 2027.

La emotiva ceremonia de ayer estuvo encabezada por la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos; el director (s) de Educación Pública, Patricio Leiva, y el director ejecutivo del SLEP Valdivia, Juan Carlos Durán. Junto a ellos participaron el diputado Marcos Ilabaca, el gobernador regional, Luis Cuvertino; el superintendente de Educación, Mauricio Parías, el alcalde protocolar de Valdivia, Cristóbal Rosas, entre otras autoridades educacionales, regionales y comunidad educativa, quienes manifestaron su alegría por este importante avance.

"Estamos muy contentos y muy esperanzados en que será un nuevo momento para la educación pública a nivel regional, como parte de la transformación que estamos llevando a cabo a nivel nacional", afirmó la subsecretaria Lagos y recordó que la reforma de la Ley 21.040, que permitió la creación de la Nueva Educación Pública, "es la más importante de los últimos tiempos y busca entregar a todos los niños, niñas y jóvenes, oportunidades de aprendizaje, desarrollo y bienestar, bajo criterios de equidad, inclusión y pertinencia a realidades territoriales".

Por su parte Patricio Leiva expresó que el traspaso del SLEP Valdivia "es el más grande desde la implementación de la Ley de la Nueva Educación Pública, que parte en 2017 y se proyecta hasta el 2030, con 70 Servicios Locales".

El director del SLEP Valdivia, Juan Carlos Durán, afirmó que: "la educación pública es



LOS ASISTENTES A LA ACTIVIDAD COINCIDIERON EN LA IMPORTANCIA HISTÓRICA DEL CAMBIO QUE SE VIVE EN LA EDUCACIÓN DEL PAÍS Y LA PROVINCIA.

“

La educación pública es una buena noticia para el país y esperamos fortalecerla significativamente, a fin de que cumpla su objetivo, entregando una educación de calidad, laica y pluralista para todas y todos sin distinción...”

Juan Carlos Durán  
Director Ejecutivo del SLEP Valdivia



SEREMI JUAN PABLO GERTY Y DIRECTOR DE SLEP JUAN CARLOS DURÁN.



LA BANDA DEL LARR ACOMPAÑÓ LOS MOMENTOS CLAVE DE LA CEREMONIA.

una buena noticia para el país y esperamos fortalecerla significativamente, a fin de que cumpla su objetivo, entregando una educación de calidad, laica y pluralista para todas y todos sin distinción".

#### HASTA 2030

El Sistema de Educación Pública fue creado en 2017, a través

de una ley aprobada de forma unánime en el Senado, y contempla el traspaso de los establecimientos municipales a 70 SLEP, de los cuales ya hay 24 en régimen. Se espera que esté completado en 2030.

Este 2025, nueve SLEP entraron en régimen, incluyendo el que abarca las ocho comunas de la Provincia de Valdivia. ☞

## 1981

**fue el año** en que comenzó el traspaso de las escuelas públicas del país a la administración municipal. En la Provincia de Valdivia se materializó entre 1984-1985.

## 180

**años** de existencia celebrará en mayo de 2025 el Liceo Rector Armando Robles Rivera de Valdivia, establecimiento donde se realizó ayer el hito de SLEP Valdivia.

## 179

**establecimientos** municipales de ocho comunas fueron traspasados al SLEP de Valdivia, que inició su labor como sostenedor.